



## Les primats des Églises orthodoxes russe et albanaise se sont entretenus à Tirana



Le 28 avril 2018, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et Sa Béatitude l'archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie ont échangé dans les locaux de l'archevêché de l'Église orthodoxe albanaise.

Prenaient part à l'entretien les membres du Saint-Synode de l'Église orthodoxe albanaise : les métropolitains Ignace de Berat, Jean de Corce, Dimitri de Gjirokaster, Nicolas d'Apollonia, Antoine d'Elbasan, Nathanaël d'Amantia et l'évêque Asti de Byllis.

L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolitain Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, le prêtre Alexandre Volkov, directeur du Service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

L'entretien a porté sur la coopération entre les Églises orthodoxes russe et albanaise, notamment dans les domaines de l'enseignement et de la théologie, ainsi que sur de nombreux thèmes concernant la situation de l'Orthodoxie dans le monde et la collaboration interorthodoxe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47508/>